



## Des Alsaciens venus du monde entier



La réception à l'hôtel de ville.

(Photo «L'Alsace»)

(dh) L'Union internationale des Alsaciens de l'étranger a tenu samedi son cinquième congrès annuel à Ribeauvillé. Ce ne sont pas moins de 60 pays de toutes les parties du monde qui étaient représentés, parmi

lesquels Taïwan, la Belgique, le Luxembourg, la Côte d'Ivoire et le plus éloigné, l'Australie (voir «L'Alsace» du 30 août). Les congressistes ont ébuté leur séjour par la visite des établissements Carola où ils

furent accueillis par M. Brode, président directeur général, et par Mme Haas, directrice générale. La matinée se termina par une réception dans la salle rouge de l'hôtel de ville où M. Posth présenta à ses invités

l'histoire et le contexte économique de la cité. Le banquet fut servi au Relais des Ménétriers par M. et Mme Henry et permit des échanges de vues fort intéressants entre ces Alsaciens qui vivent dans des contrées très

différentes les unes des autres, mais qui ont su garder intactes leurs racines. La journée s'est terminée par la visite des caves Louis Sipp où les visiteurs purent déguster quelques-uns des meilleurs crus locaux.